

Pressemitteilung

Landesbank Kreissparkasse mit neuem Vorstandsmitglied

Sigmaringen, im Juli 2022



Landrätin Stefanie Bürkle, Vorsitzende des Verwaltungsrats, begrüßt gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Michael Hahn (rechts) Klaus Rein (Mitte)

Klaus Rein, der im vergangenen Jahr vom Verwaltungsrat der Hohenzollerischen Landesbank Kreissparkasse Sigmaringen zum neuen Mitglied des Vorstands bestellt wurde, hat am 1. Juli sein neues Amt angetreten. Er folgt auf den langjährigen stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden Stefan Häußler, der zum 30. Juni 2022 im Sparkassenforum Hofgarten im

Seite 2

Pressemitteilung Juli 2022

feierlichen Rahmen geehrt und in den Ruhestand verabschiedet wurde.

Landrätin Stefanie Bürkle ist überzeugt: "Herr Rein bringt alles mit um den verantwortungsvollen Aufgaben gerecht zu werden."

Klaus Rein kommt von der Kreissparkasse Tübingen und leitete dort als stellvertretendes Vorstandsmitglied die Abteilung Unternehmenssteuerung. Der neue Mann im Vorstandsteam blickt auf eine lange Karriere in der Sparkassenfinanzgruppe zurück, die einst mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann begonnen hat. In Sigmaringen wird er zukünftig den Privatkundenbereich, die Geschäfte mit Baufinanzierungen, Immobilien und Versicherungen sowie die Risiko- und Produktionssteuerung und das Kreditsekretariat verantworten.

Michael Hahn, Vorstandsvorsitzender der Landesbank Kreissparkasse, freut sich auf die künftige Zusammenarbeit: „Ich bin mir sicher, zusammen mit Herrn Rein werden wir auch im neuen Vorstandsteam die erfolgreiche Geschichte unserer Sparkasse fortschreiben und eine nachhaltige Zukunft für unser Haus und unsere Region mitgestalten.“

Seite 3

Pressemitteilung Juli 2022

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manuel Fitz

Hohenzollerische Landesbank Kreissparkasse Sigmaringen

Leopoldplatz 5, 72488 Sigmaringen

Telefon: (0 75 71) 1 03 - 11 82

manuel.fitz@ksk-sigmaringen.de